
Protocolo 044/2022

De: Diego Miranda Fonseca Lançado por Diego F. - VER.Diego

Para: DG - Diretoria Geral 

Data: 29/07/2022 às 12:02:23

Setores (CC):

DG

Setores envolvidos:

DG, VER.Carlos, VER.Diego

REQUERIMENTO

 

 

Ao Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal de Guamaré – Estado do Rio Grande do
Norte, em atenção ao Requerimento de solicitação de averiguação da situação atual da Ilha da
Ema, por parte da Secretaria Municipal de Meio Ambiente.

_

Diego de Lisete

Anexos:

REQUERIMENTO_DE_SOLICITACAO_DE_AVERIGUACAO_DA_SITUACAO_ATUAL_DA_ILHA_DA_EMA.pdf
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Ao Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal de Guamaré – Estado do 

Rio Grande do Norte, em atenção ao Requerimento de solicitação de averiguação da 

situação atual da Ilha da Ema, por parte da Secretaria Municipal de Meio Ambiente. 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requerimento nº ____/2022, de autoria dos Vereador Diego de Lisete e Vereador 

Carlos Câmara. 

 

Requer do Excelentíssimo Sr. Presidente desta Augusta Casa Legislativa que 

encaminhe o Requerimento a Secretaria de Meio Ambiente, solicitando averiguação da 

situação atual da Ilha da Ema. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

 Justifica-se devido a necessidade da população da comunidade de Lagoa Seca 

necessitar e pedir um acesso público pelas terras da Ilha da Ema, até chegar a ponte 

sobre o rio Miassaba que dar acesso a sede do município.  

 Como o movimento diário de motos, bicicletas e pedestres que trafegam naquela 

ponte é muito intenso, faz-se necessário um acesso publico de qualidade através da 

terras da Ilha da Ema. 

 

 

 

_______________________                        _________________________ 

  Vereador Diego de Lisete                                Vereador  Carlos Câmara 
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VERIFICAÇÃO DAS
ASSINATURAS

Código para verificação: C1CE-D63D-7707-1153

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

DIEGO MIRANDA FONSECA (CPF 053.XXX.XXX-84) em 29/07/2022 12:03:07 (GMT-03:00)
Papel: Assinante

Emitido por: Sub-Autoridade Certificadora 1Doc (Assinatura 1Doc)

CARLOS ALBERTO DA SILVA CÂMARA (CPF 393.XXX.XXX-00) em 29/07/2022 12:15:39 (GMT-03:00)
Papel: Assinante

Emitido por: Sub-Autoridade Certificadora 1Doc (Assinatura 1Doc)

Para verificar a validade das assinaturas, acesse a Central de Verificação por meio do link:

https://cmguamare.1doc.com.br/verificacao/C1CE-D63D-7707-1153

https://cmguamare.1doc.com.br/verificacao/C1CE-D63D-7707-1153

